

COMMUNIQUE RADIO/PRESS RELEASE No. 11/22 CR/MINESEC/SG/DRH

Le Ministre des Enseignements Secondaires informe la communauté éducative en général et celle de la région du Nord-Ouest en particulier, que son Département ministériel n'est nullement impliqué dans les suspensions de solde en cours visant la quasi-totalité des personnels du MINESEC en service dans le Département du Ngoketunjia. En effet, lesdites suspensions de solde se font conformément aux arrêtés préfectoraux N°001/PO/E.31/2021 du 24 février 2021 et N°100/PO/E.31/2021 du 07 juillet 2021 de l'autorité préfectorale dudit Département. Cependant, le Ministre des Enseignements Secondaires rassure lesdits personnels que les investigations dont le but est de faire la lumière sur cette opération, sont en cours./

*The Minister of Secondary Education hereby informs the education community in general, and that of the North West Region in particular, that MINESEC dissociates herself from the on-going suspension of salaries that concerns almost all MINESEC personnel in Ngoketunjia Division. This suspension of salaries is being done in accordance with the Prefectoral Orders No.001/PO/E.31/2021 of 24 February 2021 and No.100/PO/E.31/2021 of 07 July 2021, signed by the Senior Divisional Officer of Ngoketunjia. The Minister of Secondary Education reassures those concerned that investigations are being carried out in order to throw more light on that operation.*

Yaoundé, le 26 JAN 2022



*Alora Lyonga, Ph.D*